

Ministerio de Relaciones Exteriores

Con éxito se llevó a cabo "IX Reunión Ordinaria de la Comisión Mixta Permanente de Fronteras Ecuador-Perú"

14 de octubre de 2022

Nota Informativa 613 - 22

En la fecha, en la ciudad de Quito, se realizó exitosamente la IX Reunión Ordinaria de la Comisión Mixta Permanente de Fronteras Ecuador-Perú, con el propósito de aprobar los trabajos de campo para el mantenimiento del límite político internacional entre ambos países realizados en 2022 y programar los que se ejecutarán en 2023.

La delegación ecuatoriana estuvo presidida por el Subsecretario de Soberanía y Relaciones Vecinales del Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana del Ecuador, Embajador Augusto Saá, mientras que la peruana estuvo presidida por el Director General de Soberanía, Límites y Asuntos Antárticos de nuestra Cancillería, Embajador Augusto Arzubiaga, quienes suscribieron las Actas respectivas.

Esta reunión, que se desarrolló en un ambiente de franca cordialidad, fue precedida por la XI Reunión Técnica de la Comisión Mixta Permanente, efectuada el miércoles 12 de octubre.